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UFOLEP	SECTION	TIR	à	L’ARC	86	

Réunion	Commission	

	Du	lundi	22	janvier	2024	à	la	ligue	de	

l’enseignement	

PRESENTS : 

Christophe Guinouard (Responsable) 

Rosa LARGEAU (trésorière) (Gençay) 

Mickaël Martin (Gençay) 

Thierry Rogeon (Les Roches) 

Hugues Roy (APS) 

Gérard DAVIAUD (Les archers de l’auxances) 

Christian Brun (Les archers de l’auxances) 

Pascal Joly (Esprit Archerie) 

Christophe Chemin (Lami) 

  Manu POULAIN (Feps St Julien l’ars) 

Corinne Poulain (Feps St Julien l’ars) 

Sylvain Gergot (Smarves) 

  Jérémy LELONG (Les archers du Vouglaisien) (secrétaire) 

Excusé :  

Pascal THIAUDIERE (Isle Jourdain) 

 

 

La réunion a commencé à 20h00, avec comme ordre du jour 

- Infos générales 
- Bilan des dernières compétitions 
- Le recensement 
- Le national 2024 
- Le national 2025 
- Trésorerie 
- Les formations à venir 
- Questions diverses et variées 

 
 
 
 
Informations Générales 
 
Christophe nous annonce que la ligue va changer d’assurance pour l’année prochaine, il n’y aura plus 
l’APAC. Elle sera remplacée par une autre qui n’est pas encore choisie. 
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Bilan des compétitions : 
 
Pour le moment, il n’y a pas de retour négatif sur les différentes compétitions depuis le début d’année. 
Nous pouvons constater qu’il y a beaucoup moins de jeunes cette année en compétition, il y a même 
des départs où aucun enfant et jeune sont inscrits. 
 
Du point de vu, du départemental, il y avait un peu moins d’inscrit que l’année précédente soit 79 archers 
au lieu de 93. Mais l’ambiance était là, il n’y a rien à dire pour l’organisation. Le seul point faible était la 
température de la salle qui a surpris des archers (par exemple MOI). La chaudière était en panne, le 
club d’Esprit Archerie s’excuse encore mais nous avons d’autre salle dans la Vienne qui ne sont pas 
bien chaudes non plus. 
 
Concernant le calendrier à venir, aucun changement n’est déclaré. 
 
 
Recensement : 
 
Tous les clubs sont à jour, merci à eux pour l’effort fait. 
 
Nous allons inscrire une équipe jeune pour le parcours jeune (à voir s’il y a des volontaires pour aller 
faire le tir) 
 
Trésorerie : 
 
La trésorerie arrive à ce moment là du compte rendu car notre cher Responsable n’a pas voulu suivre 
son ordre du jour. 
 
A l’heure de la réunion, il y a 5549,38€ sur le compte. 
 
Les formations à venir : 
 
C’est pareil, pas à la bonne place dans la réunion mais on excuse le Responsable, il travaille après. 
 
Il y a un nouveau site pour les formations, il est inscrit sur le tableau de la salle de la réunion, donc c’est 
la salle 11 de la ligue de l’enseignement si vous voulez aller voir l’adresse du site. 
 
Il faut d’abord s’inscrire sur le site, puis après vous allez voir les différentes formations proposées et 
ensuite lorsqu’une formation vous convient. Il faut s’inscrire à la formation. 
 
La prochaine formation est une formation « Officiel » (BFO), elle a lieu le 24-25 février à Tours. 
Christophe a recensé, les archers qui seraient intéressés et a envoyé les noms. Ces archers seront 
contactés directement. 
 
Bon allé, j’espère que vous n’avez pas été à la ligue, je vous donne le site : 
https://licencies-formation-ufolep.org/ 
 
Le National 2024 : 
 
C’est bon, nous avons repris l’ordre du jour : 
 
Il aura lieu en mai pour le week-end de la Pentecôte. 
Deux devis ont été réalisés pour le transport : 

- 2990€ pour Car de France, bus avec 55 places 
- 2600€ pour Lussac-Voyage, bus avec 53 places 

 
La question est : est ce que l’on réserve un bus ? 
Il y a du pour et du contre, pour les enfants, nous pensons que c’est pas mal car environ 4h de route le 
matin pour une arrivée vers 7h30 sur le pas de tir, le réveil sera très tôt. 
Nous réservons un bus, MERCI de venir vers votre président si vous pensez prendre le bus en cas de 
sélection. 
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Question logement, Rosa a réservé des chambres à 63€ la nuit pour trois personnes sans les petits 
déjeunés pour le moment, elle va se renseigner pour les prix. 
 
Le National 2025 : 
 
Nous avons été retenus pour réaliser le National UFOLEP dans la Vienne. De ce fait, nous avons donc 
était obligé d’envoyer un arbitre de chaise pour le National 2024 : l’arbitre retenu pour ce job est 
VANESSA (arbitre non archer et toujours disponible pour les compétitions si besoin). 
 
Plusieurs lieux possibles pour le moment :  

- Mignaloux (comme pour les deux derniers) 
- Le Creps de Boivre (comme se fut le cas il y a plus de 25 ans) 
- Smarves sur le nouveau terrain. 

Réflexion en cours 
 
Pour l’organisation, il faudra compter environ 10 bénévoles par club archers ou non archers. 
 
La ciblerie sera de la Mousse et les chevalets seront normalement prêtés par les clubs. 
 
Questions Diverses et Variées (QDV) : 
 
Gençay : elle aura besoin d’un arbitre pour le départemental, quelques erreurs se sont glissées dans le 
tableau des résultats. Elles seront corrigées rapidement. 
 
Christophe G : Quand est ce que nous sommes plus débutant ? La question n’est pas pour lui, même 
si … Nous pensons que nous pouvons être débutant autant de temps que nous voulons mais par contre 
notre score ne rentre pas dans le classement général de la Vienne. Nous sommes tous d’accord sur ce 
point. 
 
Smarves : Peut-on remercier les arbitres ? Chaque club est libre de faire un geste ou non 
 
Migné : Soirée Dansante : sur ce point tout le monde est OK, à voir pour l’organisation qui fait quoi ? 
où ? quand ? comment ? 
 
 
Fin de la réunion à 21h42, pot offert par Esprit Archerie 
 
Prochaine réunion le 4 mars 2024 à 20h00, pot offert par LAMI. 


